

LA IGLESIA COMO TEMA ECUMENICO

El presente número de *DIALOGO ECUMENICO* trae y lleva en sus páginas el tema eclesiológico. No es un tratado sobre la Iglesia; es una consideración ecuménica, hecha desde varios puntos de vista.

"La Iglesia —dice DIONISIO YUBERO, desde una perspectiva bíblica—, es el misterio de un pueblo todavía pecador, pero que posee las arras de la salud, porque es la extensión del Cuerpo de Cristo, el hogar del amor; misterio de una institución humano-divina en la que el hombre puede hallar la luz, el perdón y la gracia, "para alabanza y gloria de Dios" (Ef. 1, 14). Idea que el autor expone en cuatro partes: a) La Iglesia a la luz del Antiguo Testamento; b) La Iglesia del Nuevo Testamento; c) La Unidad de la Iglesia en San Pablo, y d) La Unidad de la Iglesia en San Juan.

"La Iglesia en el diálogo ecuménico" es el tema que desarrolla, a nivel de reflexión teológica, MANUEL GESTEIRA GARZA. Tras breve introducción, se detiene a examinar los puntos siguientes: Iglesia y Primado Romano; Iglesia y Ministerio; Iglesia y Sucesión Apostólica; El problema de la Infalibilidad.

Una rica "bibliografía eclesiológica", que recoge los autorizados documentos de los Papas Juan XXIII y Pablo VI, nos ofrece CARLOS GARCÍA CORTÉS, que con el presente trabajo concluye su largo "Estudio histórico bibliográfico sobre el Ecumenismo en el magisterio de la Iglesia Católica" (1846-1967). Ningún tema tan propicio como el eclesiológico ecuménico para el magisterio vivo de los dos últimos pontífices, que han tenido sus delicias y responsabilidad en ilustrar precisamente la "conciencia de la Iglesia".

La "Historia de la Iglesia y el Ecumenismo" es el tema desarrollado por FABRICIANO FERRERO, que analiza con sensibilidad